

*Ante paralización de personal administrativo*

## Hospital Regional atiende ininterrumpidamente a usuarios

Ante el anuncio de paralización de los integrantes de la Federación Nacional Unificado del Sector Salud (FENUTSSA) base Cajamarca del Hospital Regional de Cajamarca, la directora del este nosocomio Dra. Magda Gonzales Carrillo anunció que la atención a los usuarios no se ha interrumpido debido que el personal asistencial, técnico y médico continúan en sus puestos de trabajo.

Este anuncio lo realizó luego que algunos trabajadores de este sindicato decidieran apostarse en las afueras del nosocomio local, exigiendo al Gobierno Central el pago adeudo del Decreto Urgencia 037-94, pago de bonificaciones por 25 y 30 años de servicio y pago de subsidios por sepelio y luto.

Gonzales Carrillo manifestó que junto a la autoridad regional de salud Dr. Reynaldo Nuñez Campos han venido apoyando a los trabajadores en esta lucha que han calificado de justa, sin embargo, precisaron que escapa de su responsabilidad la indiferencia del Ministerio de Economía y Finanzas para realizar el desembolso económico suficiente para ser destinado al pago de sus exigencias.

Frente al reclamo de la inmediata reparación del tomógrafo, indicó que desde el mes de enero se viene gestionando su reparación y que le sorprende sobremanera que hoy forme parte de su pliego de reclamos debido que ellos tienen conocimiento que su gestión está avocada a su reparación, la cual, espera esté listo para fines de mayo "A mi llegada al Hospital Regional me he encontrado con que el tomógrafo estaba averiado, luego de una evaluación y tras determinar que su reparación es de urgencia hemos realizado la convocatoria para la compra de las piezas averiadas, las cuales, vienen cumpliendo su proceso normal. Este pedido si bien cierto es urgente pero se tiene que cumplir con la normatividad que exige la ley, manifestó.

Asimismo, hizo un llamado a la población precisando que las atenciones no se han paralizado como equivocadamente han vertido algunos trabajadores integrantes de dos sindicatos existentes en este nosocomio local "la atención es normal, no ha habido ninguna alteración de los servicios y la población puede seguir viniendo para ser atendido de manera normal".

Finalmente, Gonzales Carrillo mencionó que la presencia de los efectivos policiales, es con la finalidad de prevenir enfrentamientos y garantizar la atención de los usuarios "Yo me uno a esta medida de lucha de los trabajadores, sin embargo, les instó a actuar con prudencia y tolerancia para evitar enfrentamiento internos con los usuarios y con aquellos trabajadores que están trabajando. Hay que respetar las decisiones de los demás

trabajadores, nadie puede exigir a nadie a hacer lo que no quiere. Por ello, les invoco a luchar pero sin violencia, insultos y presiones”, culminó.

Cajamarca, 04 de abril del 2013